

「わくわく きらきら いきいき」 令和3年度 広原小学校通信

令和3年5月17日(月)発行 文責 校長・川見 達也

長いゴールデンウィークが終わりました。新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、外出を自粛されたご家庭も多かったのではないのでしょうか。子どもたちにとっては少し物足りなかったゴールデンウィークになったかもしれませんね。このコロナの影響によって、子どもたちを取り巻く環境が大きく変化しました。しかし、コロナの影響によってだけでなく、この先子どもたちが生きていく時代は、きっとこれまでの想像を超える変化と未知に溢れた世界でもあるでしょう。あの進化論で有名なチャールズ・ダーウィンが言った言葉です。

最も強い者が生き残るのではなく、最も賢い者が生き延びるのでもない。唯一生き残ることが出来るのは、変化できる者である。

先を見通し、現状を振り返り、変えるべきことを変え、貫くべきことを貫く。未知の事象に対しても臆することなく、仲間と協働し解決に挑む。そんな力を培うための学び方や考え方を学校・家庭・地域三位一体となって子どもたちに伝えていきたいものです。

5月の行事予定

- 10日(月) 読み聞かせ、2次検尿配布
- 11日(火) 耳鼻科検診、検尿回収
- 14日(金) 遠足(1~4、6年)
- 27日(木) 全国学力学習状況調査(6年)
- 28日(金) プール清掃



【新型コロナウイルス感染症対策】

昨年4月は、県内14人の陽性者、今年4月はすでに200人を超えており、県内各地でクラスターも発生しています。感染力の強い変異株も確認されているようです。まだまだ気を抜ける状況ではありません。

学校では、手洗い、手指消毒、マスク着用等の感染対策を徹底していますが、ご家庭でも引き続き朝の検温、体調管理等ご協力をお願いします。



【あいさつ運動】

毎月「2」のつく日は、あいさつ運動の日です。4月は、22日と30日(5月2日がゴールデンウィークのため)に行いました。今年から、あいさつ運動の実施の有無を正門前の看板でお知らせします。

今年もあいさつ運動へのご協力よろしく申し上げます。



ホームページをご覧ください。

<https://cms.miyazaki-ed.jp/1423/htdocs/> または、高原町立広原小学校で検索

子どもたちの情報や学校での出来事などをお知らせします。どうぞお楽しみに！